



## Communiqué de presse 33<sup>ème</sup> Championnats d'Europe indoor d'Athlétisme

Chers journalistes,

Vous trouverez en pièce jointe le dossier de presse de la 33<sup>ème</sup> édition des Championnats d'Europe Indoor d'athlétisme qui se dérouleront à Prague (CZE) du jeudi 5 mars au dimanche 8 mars 2015.

La Ligue Royale Belge d'Athlétisme envoie 13 athlètes à cet Euro Indoor dont 9 athlètes en épreuve individuelle, ainsi qu'une équipe de relais : le relais 4x400m masculin (les Tornado's).

Les critères de la LRBA ont été mis en place dans le but d'envoyer des athlètes qui ont le potentiel d'atteindre le top 16.

Avec l'édition de 2011, il s'agit de la plus grande délégation envoyée à un championnat d'Europe indoor. Cette année-là, la Belgique était revenue avec deux sixièmes places et deux médailles de bronze : sur 60m haies avec Adrien Deghelt et en relais 4x400m, composé de Jonathan Borlée, d'Antoine Gillet, de Nils Duerinck et de Kevin Borlée.

A noter qu'en 2005, à Madrid, 9 athlètes avaient été sélectionnés en individuel, dont Kim Gevaert qui s'était emparée de l'or sur 60m.

En respectant la logique des classements, cette délégation a théoriquement le potentiel de réaliser les mêmes résultats qu'à Göteborg en 2013. La Belgique y avait obtenu 5 places dans le top 8, la délégation étant composée de 6 athlètes en épreuve individuelle et d'une équipe relais 4x400m (une 4<sup>ème</sup> place : 4x400m, une 5<sup>ème</sup> place : 3000m dames, deux 6<sup>ème</sup> places : Pentathlon et 60m haies et une 8<sup>ème</sup> place : 3000m hommes).

Prédire le nombre de podium est impossible mais revenir avec autant de médailles (la couleur n'a pas d'importance) qu'en 2011, serait une grande réussite.